

Unsere kleinen Großen feiern ihren Abschluss vom Kindergarten

Ein aufregendes Abenteuer erlebte die Bienchen-Vorschulgruppe des Kindergartens "Spatzennest" in der letzten Woche ihrer Vorschulzeit. Gemeinsam mit Herrn Biesold, Frau Pietschmann und Frau Hammer machten sich die kleinen Entdecker auf den Weg zu einem besonderen Ausflug: Ziel war die Imkerei Lohse in Putzkau.

Der Tag begann früh am Morgen, als alle Bienchen voller Vorfreude in den Bus stiegen, welcher sie nach Wilthen brachte. Dort angekommen gab es für alle ein leckeres Frühstück. Mit dem Zug ging es dann weiter nach Putzkau, wo sie vom Imker herzlich empfangen wurden. Die Kinder waren sofort begeistert von der idyllischen Umgebung und den summenden Bienenstöcken.

Der Imker höchst persönlich führte die Gruppe gemeinsam mit seiner Frau durch seine Imkerei und erklärte kindgerecht, wie Honig hergestellt wird.



Die Vorschulkinder staunten über die fleißigen Bienen und konnten sogar selbst einmal in einen Bienenstock schauen. Aufmerksam verfolgten sie die spannenden Erzählungen des Imkers, der ihnen zeigte, wie Honigwaben entnommen und der goldene Honig gewonnen wird. Diese lehrreiche und faszinierende Exkursion war für alle ein unvergessliches Erlebnis.

Ein besonderer Dank geht an den Bauhof in Wilthen und Herrn Pätzold, welche sich um die Sitzmöglichkeiten und Getränke für unser Frühstück gekümmert haben.

Zwei Wochen später stand das lang ersehnte Zuckertütenfest auf dem Programm. Die Vorschulkinder waren aufgeregt, denn sie mussten ihre Zuckertüten durch eine spannende Schnitzeljagd im Dorf finden. An verschiedenen Stationen lösten die Kinder eifrig Rätsel und folgten den Hinweisen, die sie näher an ihr Ziel brachten.

Am Nachmittag versammelten sich Eltern und Kinder zur gemeinsamen Party. Die Vorschulkinder hatten ein kleines Programm vorbereitet, welches sie ihren Eltern aufführten. Es war ein herzlicher und emotionaler Moment, als die Eltern dem Programm ihrer Kinder zu hörten.

Nur leider war das letzte Rätsel nicht auffindbar und so musste dank Herrn Probst, die Suche mit Hilfe einer Traktorfahrt durch die Gemeinde ausgeweitet werden. Nachdem auch die Fahrt erfolglos blieb, entdeckte man im Kindergarten zwei fleißige Bienen, welche das letzte Rätsel zur Lösung parat hielten. Jubelnd entdeckten die Kinder ihre Zuckertüten auf dem Spielplatz. Stolz präsentierten sie ihre bunt verzierten Tüten, gefüllt mit kleinen Überraschungen und Leckereien.



Mit strahlenden Gesichtern und voller Vorfreude auf die bevorstehende Schulzeit endeten diese besonderen Wochen, die den Kindern noch lange in Erinnerung bleiben werden. Die Bienchen-Vorschulgruppe hat nicht nur einen spannenden Einblick in die Welt der Bienen gewonnen, sondern auch den Übergang in einen neuen Lebensabschnitt auf besonders schöne Weise gefeiert.

Wir verabschieden herzlichst unsere kleinen Großen und wünschen Ihnen von Herzen einen guten Start in die Schule sowie viel Freude beim Lernen. Es war eine schöne Zeit mit Euch im Kindergarten. Wir freuen uns schon, dass wir uns im Hort wiedersehen können.

